



RECONOCIMIENTO ■ EJEMPLO A SEGUIR

...Y proyectos de diez

La Facultad de Ciencias presentó los cuatro mejores trabajos fin de carrera en el ámbito de la Informática

R.D.L.

ÁLVARO Sánchez González, Gabino Verde Rebollo, Diego Sánchez Moreno y Daniel Hernández Alfageme se convirtieron ayer en un ejemplo para sus compañeros de Ingeniería Informática. Sus proyectos fin de carrera fueron los mejores del pasado curso y la Facultad de Ciencias les eligió para que expli-

caran estos trabajos como un ejemplo a seguir:

Un sistema de recomendación de series de televisión, otro para el almacenamiento y la búsqueda de información en entornos "cloud computing", un mecanismo informático para hacer el seguimiento de etapas ciclistas y un "software" para interferometría fueron los proyectos reconocidos.

A estos cuatro alumnos y al res-

to de futuros informáticos que asistieron a las jornadas, el presidente del Colegio de Ingeniería Informática de España, Jacinto Canales de Caso, les animó a aprovechar una titulación que, según afirmó, "es la piedra básica sobre la que se apoyan el resto de sectores". Asimismo, el vicerrector de Política Académica, José Ángel Domínguez, destacó la conexión de la informática con la empresa.



Gabino Verde, Daniel Hernández y Diego Sánchez. GUZÓN